

Lutz Furta auf dem Königsthron

Seine Frau Simone ist Mitregentin / Verein zeichnet treue Mitglieder aus / Festzüge durchs Dorf

-spa- LIENEN. Der neue Schützenkönig heißt Lutz Furta. Zu seiner Königin erwählte er sich seine Simone Furta. Als Ehrendamen erkor der neue Regent Gudrun Auffahrt, Petra Kahl, Freda von Quistorp-Peters und Silke Rogge. Den schwierigen Posten des Königsadjutanten für die Amtszeit des neuen Königspaares übernahm Ewald Stieneker.

Zum dritten Mal wurde das traditionelle Schützenfest im Rahmen des Dorffestes „Lienen in Grün“ am Dorfteich gefeiert.

Am Samstag traten die Mitglieder des Schützenvereins Lienen von 1893 am Haus des Gastes an, um das alte Königspaar Alina Grieger und Hendrik Schmiekmann abzuholen. Danach erfolgte die Proklamation des neuen Königs Lutz Furta durch den ersten Vorsitzenden Tobias Elsässer. Es schloss sich eine ausgelassene Party im Zelt mit der Liveband „Black Orange“ an.

Am Sonntag marschierten die Schützen gemeinsam mit Brauchtums- und Volkstanzgruppen zur festlich geschmückten Hauptschule Lienen, um ihr neues Königspaar mit Hofstaat auszuholen. Am Ehrenmal an der evangelischen Kirche gedachten die Schützen ihrer verstorbenen Kameraden, aber auch all derer, die durch Terror und Gewalt ihr Leben geben mussten.

Nachmittags wurde auch das neue Kinderkönigspaar ermittelt. Milo Quidenus und Jana Müller lösten Nicole Reich und Christoph Lieske als Kinder-Regentenpaar ab.

Für 50-jährige Mitgliedschaft wurde Horst Plegge geehrt. Auf 25-jährige Mitgliedschaft blickten folgende Schützen zurück: Rolf Barkmann, Herwart Dölling, Ulrich Jasper, Ulrich Krause und Lothar Uphoff.

Für besondere Verdienste wurden Olaf Dölling, der 1.



Das neue Königspaar mit Ehrendamen und Kinderkönigspaar: König Lutz Furta und Königin Simone Furta mit Ehrendamen (von links): Freda von Quistorp-Peters, Gudrun Auffahrt, Petra Kahl und Silke Rogge. Vorne das Kinderkönigspaar bilden Milo Quidenus und Jana Müller (kleines Bild)..

Fotos (2): Christof Spannhoff

Schießwart Heiko Wortmann und Dr. Christof Spannhoff (zehn Jahre erster Schriftführer) ausgezeichnet. Der Feldwebel Marco Dierkschneider wurde zum Oberfeldwebel befördert.

Alljährlich wiederkehrend, aber keinesfalls alltäglich war auch das berühmte

Ständchen am Königstisch. Der Spielmannszug des TV Hohne und der Musikverein Lienen sorgten für ausgelassene Stimmung bei den Majestäten, Schützen und Gästen. An das Ständchen schloss sich die Party „Lienen in Grün“ mit der Mobil- disco „Megahertz“ (André

Liengkamp) an.

Ein ganz besonderer Dank ging an die beiden Musikkapellen für die feierliche Unternehmung, an die Polizei und Feuerwehr für die Sicherung der Marschwege und des gesamten Festes, die

Festplatzanwohner für ihr Verständnis und natürlich an die Lienenbürger für ihre rege Teilnahme. Insgesamt feierten die Schützen mit ihrem Königspaar Lutz und Simone Furta ein unvergessliches Schützenfest.

Die Schießergebnisse

Im Meisterschaftsschießen der Damen zeichneten sich Anke Wortmann (goldene Plakette), Annelen Helmer (silberne Plakette) und Annegret Hukriede (bronzene Plakette) aus. Die Schützenschwur der Damen errang Annelen Helmer. Tobias Elsässer behauptete

seinen ersten Platz gegenüber Daniel Wortmann und Fritz Vahrenhorst. Die Schützenschwur der Herren errang Tobias Elsässer. Im Schießen um die Vereinsmeisterschaft errang Lothar Stall vor Rainer Lütkeschümer und Marco Dierkschneider die goldene Plakette. Die Schützen-

schnur ging an Meike Hirsch. Der vom Ehrenvorsitzenden Heinz Peters gestiftete Wanderpokal geht in den Besitz von Ludwig Hirsch über. Den Schützenfestpokal 2013 errang Ingo Wortmann. Im Königspokalschießen setzte sich Rainer Lütkeschümer

durch. Vogelschießen: Linker Flügel: Marco Hirsch, Rechter Flügel: Marco Dierkschneider, Linke Kralle: Katrin Birkemeier, rechte Kralle: Annegret Hukriede, Zep-ter: Ludwig Hirsch, Reichsapfel: Olaf Berdelmann, Ring: Christian Kammann.